

Gemeinde-Info

vom 21. August 2008

Nr. 34

Schulanfang – Vorsicht im Strassenverkehr



Vor eineinhalb Wochen begann für den Grossteil der Engelberger Kinder nach den Sommerferien wieder die Schule. Einige der Kinder sind seither zum ersten Mal auf dem Weg zur Schule. Unabhängig vom Alter und egal, ob zu Fuss oder mit einem Fahrzeug unterwegs, werden die Kinder auf dem Schulweg den Gefahren des Verkehrs ausgesetzt sein. Der TCS führt in Zusammenarbeit mit der bfu, der Polizei und mit der Unterstützung des Fonds für Verkehrssicherheit eine Sensibilisierungskampagne zum Schulanfang durch. Fahrzeuglenker sollen dazu angehalten werden, im Bereich von Schulen und

auf Strecken, die Kindern als Schulweg dienen, besonders vorsichtig zu fahren.

Ratschläge für Eltern

- Seien Sie stets ein gutes Beispiel, wenn Sie zu Fuss, mit dem Velo oder mit einem Motorfahrzeug unterwegs sind: Ihre Kinder imitieren Ihr Verhalten.
- Verzichten Sie darauf, Ihr Kind mit dem Auto zur Schule zu bringen, damit es seine eigenen Erfahrungen mit dem Verkehr machen kann.
- Begleiten Sie Ihr Kind mehrmals auf dem Weg zur Schule, bzw. auf dem Weg zum Schulbus. Wählen Sie dabei nicht die kürzeste Route, sondern die Sicherste. Wenn Sie Ihr Kind nach Schulschluss abholen, warten Sie nicht auf der gegenüberliegenden Strassenseite.
- Versichern Sie sich, dass Ihr Kind stillsteht, bevor es eine Strasse überquert (es gilt: "warte, luege, lose, laufe"). Achten Sie darauf, dass Ihr Kind den Fussgängerstreifen erst betritt, wenn die Autos angehalten haben.
- Erklären Sie Ihrem Kind, dass es auch dann auf den Verkehr achten muss, wenn die Ampel für die Fussgänger auf Grün steht.
- Achten Sie darauf, dass sich Ihr Kind rechtzeitig auf den Weg macht, denn Stress und Eile erhöhen das Unfallrisiko.
- Lassen Sie Ihr Kind nur dann mit dem Velo zur Schule fahren, wenn Sie das Velo für das geeignete Verkehrsmittel halten und sicher sind, dass Ihr Kind die Situation beherrscht. Machen Sie mit Ihrem Kind auf der betreffenden Strecke Übungsfahrten.
- Halten Sie Ihr Kind dazu an, seinen Helm zu tragen, und tragen Sie selbst einen.

Baugesuche und Sonderbewilligungen

Nachstehende Baugesuche werden gemäss Verordnung zum Baugesetz vom 7. Juli 1994 (Bauverordnung) Art. 29 Abs. 2 während zehn Tagen beim Bauamt Engelberg öffentlich aufgelegt. Gleichzeitig werden die benötigten Sonderbewilligungen angezeigt. Einsprachen gegen die beantragte Baubewilligung oder gegen die Sonderbewilligung sind bis

1. September 2008

schriftlich und begründet, im Doppel an den Einwohnergemeinderat Engelberg, Dorfstrasse 1, 6390 Engelberg, einzureichen (Bauverordnung Art. 31, 36 und 37).

- Bauherrschaft: IG Erlebnisweg Aaschlucht, Josef Hurschler, Neumatt, 6388 Grafenort
Objekt: Wiederherstellung Wanderweg Aaschlucht
Ort: Aaschlucht
Parzelle Nr. 892, 896, 897, 900, 943, 891, 946 und 947
Zone: Wald, überlagert mit geringer und erheblicher Gefährdung

- Bauherrschaft: Véronique Tanner-Matter, Mühlematt 1, 6390 Engelberg
Objekt: Verglasung der bestehenden Terrasse
Ort: Mühlematt 1
Parzelle Nr. 572
Zone: W2B

- Bauherrschaft: Hurschler Urs, Holz, 6390 Engelberg
Objekt: Ersatzbau Unterstand
Ort: Laui
Parzelle Nr. 654
Zone: Landwirtschaftszone, überlagert mit mittlerer Gefährdung

Parkplatz Mühle

Zu vermieten per 1. September 2008 oder nach Vereinbarung beim Parkplatz Mühle (anfangs Schwandstrasse)



Autoabstellplatz

Miete CHF 80.00 pro Monat



Interessenten melden sich bitte bei der Finanzverwaltung Engelberg unter der Telefonnummer +41 41 639 52 12.

Abfallentsorgung in Engelberg

Übergabe der Unterlagen von Arnold J. Zeugin an die Einwohnergemeinde

Eine Delegation des Einwohnergemeinderates Engelberg durfte mit Arnold J. Zeugin ein konstruktives Gespräch führen. Ebenfalls wurden seine Unterlagen zum Konzept an die Einwohnergemeinde Engelberg übergeben. Der Einwohnergemeinderat dankt Herrn Arnold J. Zeugin für die geleistete Arbeit. Der Einwohnergemeinderat wird auf dem von ihm erarbeiteten Konzept aufbauen und weiterhin mit dem Initianten in Kontakt bleiben. Im Konzept sind 5 Quartiersammelstellen vorgesehen. Als erster Schritt wird der Einwohnergemeinderat Engelberg das Baubewilligungsverfahren für die Quartiersammelstellen in die Wege leiten. Über weitere Schritte werden wir Sie laufend informieren.

EINWOHNERGEMEINDERAT ENGELBERG

Die Einwohnergemeinde Engelberg lädt Sie herzlich zum Engelberger Talzmorgä ein:

Programm



Engelberger Talzmorgä

Sonntag, 24. August 2008

9.45 Uhr Türöffnung
10.00 Uhr ökumenischer
Gottesdienst

anschliessend Talzmorgä
und Klettervorführung
SAC Engelberg Jugend



Kinderattraktion

Unterhaltung mit der
Musikgesellschaft Engelberg


25 JAHRE SPORTING PARK
ERLENHAUS

im Sporting Park



Erlenhaus

Engelbergerstr. 6
6390 Engelberg
Telefon 041/639 65 65
Fax 041/639 65 66



Homepage: www.erlenhaus.ch
E-mail Adresse: erlenhaus@gde-engelberg.ch

Unser Zusammenleben ist familiär – unsere Arbeit professionell

Das Erlenhaus bietet für die Jahre 2009 – 2012 eine

Lehrstelle als Fachangestellte/r Gesundheit

Sie werden während der drei Ausbildungsjahre in den Schwerpunkten Pflege und Betreuung, Lebensumfeld- und Alltagsgestaltung, Administration, Logistik und Medizinaltechnik ausgebildet, gefördert und begleitet. Sie werden ausserdem in alle verschiedenen Bereiche in unserem Haus Einblick haben und ein Auswärtspraktikum erleben dürfen.

Zu Ihren Stärken gehören Geduld, Freude und Feingefühl im Umgang mit Menschen, körperliche und seelische Belastbarkeit, Kreativität und Flexibilität, Sorgfalt und Zuverlässigkeit. Sie sind bereit, sich mit den Themen Alter, Krankheit und Sterben auseinander zu setzen und ihre Begabungen im Dienst betagter Menschen in Ihre Arbeit einfließen zu lassen.

Ihre Bewerbung senden Sie bis am 22. August 2008 mit Lebenslauf, Motivationsschreiben, Kopien der Schulzeugnisse, Bestätigungen von Schnuppereinsätzen sowie einer Kopie des Stellwerk- bzw. Basic-Checks an unsere Ausbildungsverantwortliche Frau Monique Niederberger, Erlenhaus, Engelbergerstrasse 6, 6390 Engelberg. Bei Fragen steht Ihnen Frau Niederberger unter +41 41 639 65 20 (Montag und Mittwoch zu Bürozeiten) oder monique.niederberger@gde-engelberg.ch zur Verfügung.

Informationen zu unserem Betrieb erhalten Sie auf www.erlenhaus.ch.

Spitzen Eishockey-Teams im Sporting Park

Engelberg geniesst in der internationalen Eishockey-Szene einen hervorragenden Ruf. Vor allem Teams aus Russland haben in den vergangenen Jahren immer wieder die Vorzüge Engelbergs generell und jene des Sporting Parks im Speziellen für ihre Trainingslager ausgenützt. Dies spricht sich in der Hockey-Szene herum und so bereitete sich in diesem Jahr das russische Spitzenteam Metallurg Novokuznetsk auf die kommende Hockey-Saison vor und spielte dabei gegen Schweizer Teams wie den SC Bern oder den HC Ambri Piotta.